

Estoy feliz de que estén en este desafío, te contaré parte de la historia del Reino perdido.

Por muchos años hemos temido de acercarnos a la cueva del terrible dinosaurio, no nos acercamos porque no sabemos lo que nos encontraremos allí.



En educación sucede algo similar a lo del Reino perdido con las nuevas tecnologías, Ferrari et al.(2020) plantea que las TIC deben estar centrada en la capacidad de producción de materiales y no solo en la herramienta.

ARRASTREN AL RECUADRO AL MENOS UN TEMOR QUE CREEN QUE SE ECUENTRAN EN EL PROFESORADO FRENTE A LAS TIC

Aumento de tiempo para su elaboración

Capacitación constante.

Críticas negativa frente a poca experticia.

Pérdida de elementos tradicionales útiles

Alumnos con mayores conocimientos.

Generan desorden y son mal utilizadas por alumnos